

Se oxigena la cámara hiperbárica

Escrito por Redacción

Miércoles, 26 de Enero de 2011 12:14 - Última actualización Miércoles, 26 de Enero de 2011 17:24



Con el arribo de Matías Nochetto, coordinador médico para América Latina de Divers Alert Network (DAN), organización mundial que propende por el buceo seguro y sostenible y Francois Burman, experto de la misma entidad, la Cámara Hiperbárica (CH) de San Andrés, arrancó su proceso de optimización general.

El anuncio lo formuló el Subdirector Científico del Hospital Amor de Patria, Wilfrido Hernández, quien adicionalmente confirmó la realización para el próximo mes de mayo del I Congreso Internacional de Medicina Hiperbárica y Subacuática en San Andrés, con la presencia de expertos, usuarios y un plantel internacional de calificados conferencistas.

“La CH de San Andrés está en buenas condiciones, solo hacen falta algunos detalles de carácter técnico y de mantenimiento para ponerla a punto”, dijo Burman, quien manifestó la intención de DAN en prestar su asesoría permanente en la isla.

El congreso y el comité local

Se oxigena la cámara hiperbárica

Escrito por Redacción

Miércoles, 26 de Enero de 2011 12:14 - Última actualización Miércoles, 26 de Enero de 2011 17:24

De otra parte, Hernandez le dijo a EL ISLEÑO.COM que esta semana se reunirá nuevamente el comité organizador del congreso que integran las organizaciones y personas que están al frente del propósito de rescatar y certificar internacionalmente la CH de San Andrés.

Dicho comité está integrado por el gobernador Pedro Gallardo Forbes; las secretarías de Salud, de Turismo y de Agricultura y Pesca; Caprecom; el Hospital Amor de Patria; la Armada Nacional; Aerorepública; los centros de Buceo y representantes de la hotelería local.

Hernández dijo que la idea es “sacar adelante el evento en mayo o a lo sumo, junio de este año, tras lo cual vendrá un curso de operadores y técnicos para poner a tono la infraestructura logística y el recurso humano que manejará este renglón vital para la actividad del buceo como oferta turística de alta competitividad”.